



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

aus Halle (Saale), Saalekreis, Mansfeld-Südharz und Burgenlandkreis

Halle (Saale)

Vor Kontrolle geflüchtet

Halle (Saale)- Polizeibeamte wollten Sonntag gegen 03.30 Uhr in der südlichen Innenstadt einen PKW kontrollieren, der durch seine Fahrweise auffiel. Das Fahrzeug flüchtete mit hoher Geschwindigkeit, der Fahrer ignorierte dabei mehrere „rote Ampeln“, fuhr auch auf dem Fußweg und verunfallte in der Richard-Paulick-Straße. Der 17-jährige flüchtete zu Fuß weiter, konnte jedoch gestellt werden. Die Ermittlungen dauern an.

Fahren unter Alkohol

Halle (Saale)- Ein Fahrzeugführer meldete Samstag gegen 20.40 Uhr, dass auf der B100 kurz vor Halle (Saale) ein PKW vor ihm in sehr auffälliger Fahrweise unterwegs sei und sich dies auf der Europachaussee fortsetzte. Dabei verursachte der PKW-Fahrer fast einen Unfall mit einem Transporter. Der Wagen wurde gestellt und eine Atemalkoholkontrolle bei dem Fahrer durchgeführt. Diese ergab 1,5 Promille. Einen gültigen Führerschein konnte der 42-jährige nicht vorweisen. Die Ermittlungen dauern an.

Halle (Saale)- Ein 34-jähriger fuhr mit seinem PKW Samstag gegen 23.00 Uhr in das Gleisbett der Straßenbahn in der Dessauer Straße. Eine Atemalkoholkontrolle bei dem Fahrer ergab 1,5 Promille. Es erfolgte eine Blutprobenentnahme durch einen Arzt und die Sicherstellung des Führerscheins. Das Auto wurde mit Hilfe eines Bergungsunternehmens aus dem Gleisbett geholt.

Brunnen verunreinigt

Halle (Saale)- Der Brunnen in der Theodor-Neubauer-Straße wurde durch Unbekannte Samstagabend verunreinigt, so dass eine erhebliche Schaumbildung zu verzeichnen war. Die Feuerwehr kam zum Abpumpen zum Einsatz. Befragungen im Umfeld ergaben keine Hinweise auf den oder die Übeltäter.

Platzverweis erteilt

Halle (Saale)- In der Ludwig-Wucherer-Straße ermahnte Samstag gegen 17.30 Uhr ein Passant einen Betrunkenen, der gegen eine Hauswand urinierte. Der Betrunkene drohte ihm daraufhin verbal Gewalt an, so dass die Polizei hinzugezogen wurde, die einen Platzverweis aussprach.

Körperverletzungen

Halle (Saale)- In einer Straßenbahn der Linie 7 Richtung Büschdorf kam es gegen 17.00 Uhr am Samstag zu einer Auseinandersetzung. Zwei Männer im Alter von 37 und 24 Jahren forderten einen anderen Fahrgast (21) auf, zur Seite zu gehen. Dies führte zu einem Disput und einer tätlichen Auseinandersetzung mit wechselseitiger Körperverletzung. Das Duo beleidigte den 21-jährigen afrikanischer Herkunft zudem ausländerfeindlich. Eine Person wurde leichtverletzt.

Halle (Saale)- In der Offenbachstraße kam es am Sonntag etwa 02.00 Uhr zu einer Auseinandersetzung sowohl verbaler als auch tätlicher Art zwischen mehreren Personen. Ein 31-jähriger erlitt mehrere Verletzungen und musste in ein Krankenhaus gebracht werden. Drei weitere Personen waren leichtverletzt und wurden ambulant behandelt. Die Ermittlungen dauern an.

Gestürzt

Halle (Saale)- Samstag kurz vor 16.00 Uhr wurde eine verletzte Person im Bereich Willy-Brandt-Straße /Treppe zu den Franckeschen Stiftungen gemeldet. Es stellte sich heraus, dass der Mann gestürzt war und keine Straftat vorlag.

Saalekreis

Fahren unter Alkohol

Merseburg- Sonntag gegen 00.30 Uhr wurde gemeldet, dass ein PKW ohne eingeschaltetes Licht und Schlangenlinien fahrend auf der B91 unterwegs ist. Der Wagen wurde in der Querfurter Straße von der Polizei kontrolliert. Eine Atemalkoholkontrolle bei der Fahrerinnen ergab 2,2 Promille. Es erfolgte eine Blutprobenentnahme durch einen Arzt. Der Führerschein der 38-jährigen wurde beschlagnahmt.

Körperverletzung

Merseburg- Ein junger Mann wurde in der Albrecht-Dürer-Straße von zwei Personen beim Fußballspielen (Freizeitkicker) am Samstag gegen 18.00 Uhr geschlagen und sein Shirt beschädigt. Der Geschädigte wurde leichtverletzt und vor Ort ambulant behandelt. Die beiden Tatverdächtigen verließen den Ort des Geschehens, konnten von der Polizei jedoch in Tatortnähe gestellt werden. Es wurde Anzeige erstattet.

Diebstahl

Merseburg- Unbekannte Täter brachen in der Nacht zu Samstag in einen Imbiss im Kollenbeyer Weg ein. Gestohlen wurden Bargeld, Getränke und Lebensmittel.

Querfurt- An einem Haus, welches derzeit saniert wird, haben unbekannte Täter mehrere Fallrohre entwendet. Dabei entstand Sachschaden. Der Diebstahl wurde Samstagmorgen angezeigt.

Verkehrsunfall

Merseburg- Samstag gegen 14.50 Uhr wurde ein verunfallter PKW auf der B181 Nähe Rischmühlenhalle gemeldet. Der Wagen stand an einer Böschung und drohte abzurutschen. Mit Hilfe der Feuerwehr und eines Abschleppdienstes wurde das Fahrzeug geborgen. Die Insassen hatten den Unfallort pflichtwidrig verlassen, tauchten jedoch während der Bergungsmaßnahmen wieder vor Ort auf. Die Ermittlungen dauern an.

Mansfeld-Südharz

Einbruch

Gerbstedt OT Siersleben- In der Nacht zu Sonntag drangen unbekannte Täter in einer Firma ein und lösten die Alarmanlage aus. Ob etwas gestohlen wurde ist noch in Prüfung.

Verkehrsunfälle

Eisleben- Samstag 20.30 Uhr ereignete sich aus bisher ungeklärter Ursache in der Klosterstraße ein Verkehrsunfall zwischen einem PKW und einem Motorrad. Der Fahrer der KTM stürzte. Er kam schwerverletzt zur ärztlichen Behandlung in ein Krankenhaus. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden.

Hettstedt OT Walbeck- Eine Radfahrerin stürzte Samstag gegen 19.40 Uhr alleinbeteiligt in der Adolph-Kolping-Straße. Die Frau kam verletzt in ein Krankenhaus.

Südharz OT Schwenda- Samstag 16.00 Uhr befuhren zwei Motorräder nacheinander die L236 aus Richtung Rottleberode kommend in Richtung Hayn. Der eine Suzukifahrer musste verkehrsbedingt bremsen, der Nachfolgende fuhr auf. Eine Mitfahrerin wurde schwer, ein Fahrer leicht verletzt und zur ärztlichen Behandlung in Krankenhäuser gebracht. An den Maschinen entstand Sachschaden.

Eisleben OT Osterhausen- Auf der A38 Richtung Leipzig kam am Samstag gegen 09.15 Uhr ein PKW nach rechts ab, stieß gegen die Schutzplanke. Anschließend drehte sich der Wagen um die eigene Achse, stieß erneut gegen die Leitplanke und kam nach 50 Metern auf dem Standstreifen zum Stehen. Beide Insassen kamen leichtverletzt in ein Krankenhaus, am Wagen entstand wirtschaftlicher Totalschaden.

Burgenlandkreis

Diebstahl

Weißenfels OT Leißling- Samstagmittag wurde auf dem Parkplatz eines Einkaufszentrums ein gesichert abgestelltes Moped Simson S51 von unbekanntem Täter entwendet.

Verkehrsunfälle

Laucha OT Tröbsdorf- Ein PKW wollte von der L212 in eine Grundstückseinfahrt abbiegen, bemerkte einen entgegenkommenden Fahrradfahrer und bremste ab. Der alkoholisierte Radfahrer (1,4 Promille Atemalkohol) kollidierte mit dem Wagen. Er erlitt eine Kopfplatzwunde und wurde zur ärztlichen Behandlung in ein Krankenhaus gebracht. Der Unfall ereignete sich Samstag kurz nach 18.00 Uhr.

Goseck OT Markröhlitz- Ein E-Bike-Fahrer wollte Samstag kurz vor 16.30 Uhr von der Verbindungsstraße aus Richtung Dobichau kommend nach links auf die L205 auffahren und kollidierte mit einem PKW, der von der Landstraße nach links auf die Verbindungsstraße abbiegen wollte. Der Radfahrer wurde bei dem Zusammenstoß leichtverletzt.

Zeitz OT Theißen- Samstag gegen 10.50 Uhr kollidierte in der Zeitzer Straße ein nach links abbiegender PKW mit einem entgegenkommenden Auto. Der Fahrer dieses Wagens wurde leichtverletzt. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden, sie mussten abgeschleppt werden.

Finneland OT Saubach- Ein Mopedfahrer befuhr Samstagvormittag die Obere Straße und kollidierte an der Kreuzung Bergstraße mit einem von rechts kommenden Kleintransporter. Der Mopedfahrer kam mit einer Beinverletzung ins Krankenhaus.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06

06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de